



## India y Brasil fijan un ambicioso objetivo comercial

### Description

(Nueva Delhi) India y Brasil establecieron un ambicioso objetivo comercial de 20 mil millones de dólares estadounidenses durante los próximos cinco años, lo cual fortalecerá la alianza económica, destaca hoy el primer ministro Narendra Modi.

En una publicación en X sobre los resultados de su visita a Brasil, previo a su llegada este miércoles a Windhoek, la capital namibia, última parada de su gira internacional, el jefe de Gobierno indio destacó su reunión bilateral con el presidente Luis Inázio Lula Da Silva como un buen paso para fortalecer los lazos entre sus países.

"Nos hemos fijado un ambicioso objetivo comercial de 20 mil millones de dólares estadounidenses para los próximos cinco años", subrayó.

Modi consideró igualmente importantes las conversaciones sobre el fortalecimiento de los lazos culturales, especialmente a través del deporte y el turismo.

También calificó la Cumbre de Brics, efectuada en Río de Janeiro, de una excelente oportunidad para abordar los problemas que afectan al planeta y la importancia del Sur Global en la mesa global de negociaciones.

El jefe de Gobierno indio señaló en ese sentido los diversos aspectos discutidos relacionados con la salud, la tecnología y el cambio climático.

A propósito de la visita al país sudamericano del primer ministro Narendra Modi, India y Brasil acordaron un mecanismo a nivel ministerial para la supervisión del comercio y la inversión, entre otros instrumentos de cooperación para fortalecer su Asociación Estratégica.

De igual modo, ante el jefe de Gobierno indio y el presidente Luis Inázio Lula Da Silva, representantes de ambas naciones intercambiaron acuerdos de cooperación para la lucha contra el terrorismo internacional y la delincuencia organizada transnacional, y sobre el intercambio y la protección mutua de información clasificada.

Además, memorandos de entendimiento para el intercambio de soluciones digitales exitosas a gran escala para la transformación digital, en energías renovables, sobre investigación agrícola, y en materia de propiedad intelectual.

En un documento conjunto, luego de conversaciones oficiales, ambos dignatarios instaron a los organismos gubernamentales pertinentes a concluir a la mayor brevedad posible el acuerdo de asistencia jurídica mutua en materia civil.

Asimismo, de los memorandos de entendimiento sobre la industria de defensa, en cooperación deportiva y archivística, y del programa de intercambio cultural correspondiente al periodo de 2025 al 2029.

De acuerdo con fuentes gubernamentales, Modi y Lula decidieron también definir una hoja de ruta estratégica para fortalecer aún más los lazos durante la próxima década en defensa, seguridad alimentaria, transición energética y cambio climático, transformación digital y tecnologías emergentes, así como alianzas industriales en áreas estratégicas.

Por último, acordaron mejorar aún más sus canales bilaterales de diálogo y promover una agenda de cooperación creciente y diversificada, que corresponda al papel distintivo de ambos países en los asuntos internacionales como «coarquitectos de un mundo más justo, más inclusivo y más sostenible para todos».

El Maipo/PL

**Date Created**

Julio 2025